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約３００項目のご意見・ご要望を聴く

第１４回議会報告会

大 刀 洗 町 議 会 では、町 内 ４校 区 センターを会 場 に第 １４回 議 会 報 告 会 を開 催 しました。

今 回 の報 告 会 は、トークテーマを設 定 して参 加 者 との意 見 交 換 を行 い、参 加 された１１３名

の方 々から約 ３００項 目 にわたるご意 見 やご要 望 を頂 きました。

現 在 、所 管 する常 任 委 員 会 に振 分 けて、議 会 としての回 答 について調 査 ・検 討 を行 っ

ています。もうしばらくお待 ちください。

参加者からのご意見の一部

１，消 防 ・防 災 ・河 川 整 備 ・道 路 整 備 関 係 ----- --- -- --- -- -- --- -- --- --- -- --- -- --

①消 防 は、入 団 する人 がいないので本 当 に頭 が痛 い。何 か良 い解 決策 はないのか。

②行 政区 内 の企 業 に理解 して頂 き、２名 の団 員 が出 来 た。（北 山 隈 ）

③消 防 団 員 の報 酬 をあげてもらいたい。

④消 防団 員 になり手 が無 い。制 度 を変 える必 要 もあるのではないか。

⑤三 井消 防 署 の職員 を増 やしてほしい。

⑥毎 年 のように水 害 が発 生 しているので筑後川や町内の河川の浚渫を早急にしてもらいたい。

⑦避 難所 となっている校 区 センターの周 りが冠 水 するので見 直 しが必要 。

⑧現 在 、県 の事 業 で進 んでいる調 節 池 は、どれだけの効 果 が望 めるのか。また、陣 屋 川 に

計 画 中 の調 節 池 について具 体 的 に知 りたい。平 時 の調 節 池 の有 効 活 用 を検 討 すべき。

⑨江 川 ・寺 内 ・小 石 原 川 ダムの説 明 があったが、緊 急 放 流 ではなく、事 前 放 流 を基 準 の

見直 しを行 い、弾 力 的 な運 用 を強 く働 きかけてほしい。

⑩防 災行 政 無 線 は、５時 の音 楽 放 送 は聞 こえるが、他のときは聞こえない。検証すべきでは。

⑪防 災行 政 無 線 をもっとコミュニティ放 送 などで活 用 してはどうか。

⑫国 道 ３２２号 の工 事 に関 して、いつごろ完 成 するのか。道 路 が高 くなるとのことだが、信 号

機 や横 断歩 道 を設 置 してもらいたい。

⑬コストコがオープンしたら県 道や国道の大渋滞が発生するのではないか心配。町としての対策は。



⑭国 道 ５００号 と並 行 している町 道 は抜 け道 となっており、スピードを出 して通 る車 が多 い

ので取 り締 まりをしてもらいたい。

⑮集 落内 の道 路 を拡 げてもらいたい。

⑯子 供 たちが非 常 に危 険 な状 態 で通 学 している。歩 道 の設 置 を。必 要 に応 じて通 学 路 の

変更 見 直 しを。

⑰道 路 の維 持 管 理 にもっと力 を入 れてもらいたい。

２，ゴミ・環 境 問 題関 係 ---- --- -- --- --- -- --- - --- --- -- --- --- -- --- -- -- --- -- --

①めぐるステーションは、資 源 回 収 としては便 利 だが、利 用 者 の滞 在 時 間 が短 く、コミュニ

ティの活 性 化 にはなっていない。

②保 育 園 や小 学 校 の近 くという立 地 条 件 もあり、送 迎 の際 、親 子 での利 用 が多 い。また、

校 区 センターに立 ち寄 る人 が増 えた。（大 堰 ）

③めぐるステーションは悪 くないと思 うが、その先 が見 えない。

④外 国人 の利 用 もあるが、行 政 区 では出 来 ない。町が雇用主を通して指導してもらいたい。

⑤めぐるステーションには、１日 １５㎏～２０㎏の生 ごみの持 ち込 みがあっている。

⑥センターに近 い人 は利 用 するが遠 方 の人 は利用 していない。

⑦めぐるステーションの効 果 で、サンポートのごみ減 量 の効 果が出 ているのか。

⑧生 ごみ処理 には段 ボールコンポストが有 効 。

⑨段 ボールコンポストの普 及 に力 を入 れてもらいたい。

⑩木 材 など高 齢 なのでサンポートまで持 って行 けない。どう処 理 すれば良 いのかわからない。

⑪空 き家 などの植 木 が大 きくなり、どうにかしないと大 変 なことになる。町 で考 える時 期 にき

ているのでは。

⑫町 はＣＯ２を出 さない努 力 などが見 えない。建 築 基 準 法 改 正 などもあっているが政 策 に

反映 しているのか。

３，議 員 報 酬 ・政 務 活 動 費 について----- -- --- -- -- --- -- --- --- -- --- --- - --- -- ---

①子 育 て世 代 など現 役 の若 い人 も議 員 になれる報 酬 にしても良 いと思 う

②議 員定 数 を減 らして、その分 を報 酬 に充 てたら良 い。

③年 金 をもらっている人 は良 いが子 育 て世 代 には厳 しい。町 職 員 の平 均 額 ぐらいまでは

上 げても良 いのではないか。

④昔 は名 誉 職 的 な面 もあったが、若 い議 員 を多 くするには報 酬 をあげる必 要 があるのでは。

⑤現 状 のままで良 い。

⑥報 酬 に見 合 う仕 事 をしているのか。



⑦政 務活 動 費 は、使 用 目 的 や領 収 書 のしっかりとした確 証 がとれればいいと思 う。

⑧議員は常に勉強や研究などに心がける必要があり、そのための活動費は最低限必要と思う。

⑨月 ２万 円 程 度 なら政 務活 動 費 を創 設 しても良 いと思 う。

４，その他 ---- -- --- --- -- --- -- -- --- -- --- --- -- --- -- -- --- -- --- --- -- --- -- -- -

①見 守 り隊 について、基 準 を町 内 で統 一 してもらいたい。

②見 守 り隊 を地 域 に移 管 されたが後 退 ではないか。

③見 守 り隊 に依 存 するのではなく、子 供 に自 己 防 衛 力 を付 けさせるべき。交 通 安 全 指 導

や交 通 ルール、通 学 時 の緊張 意 識 をしっかりと指 導 する。

④農 業 後 継 者 不 足 による耕 作 放 棄地 が増 えるのが心 配 。

⑤区 長 や民生 委 員 の手 当 を見直 しする時 期 に来 ているのでは。

⑥大刀洗公園は、犬をつれて散歩しているが、糞の後始末をしない人がおり、規制も必要では無いか。

⑦人 口減 少 対 策 をしてもらいたい。（大 堰 ）


